

cher ami,

Je vous ai posé en écrit - dans les notes jointes au texte que je vous ai posé en Andorre - une question importante sur l'« économie » littéraire de votre anthologie et spécialement le plan que vous aviez alors à la fin de 1900. Est-il besoin de dire que sans réponse d'aucune sorte je suis absolument paralysé pour le reste du travail ? Depuis que nous avons entrepris la préparation de l'anthologie nous n'avons jamais échangé de façon d'opinion véritable sur la nature du travail que nous devions faire. Aucune discussion littéraire n'a jamais été restaurée entre nous. Je dois dire que lorsque j'ai tout fait pour que les conditions différables, qui ne se permettent pas, furent établies de continuer.

Je suis navré d'écrire cette lettre.
Lorsque je ferai Mais je dois dire - j'aurais dû

écrire plus tôt, en commençant à Tatabánya quelles conditions me seraient favorables. Il est clair que, et ai-je, toutefois plusieurs de lectures que je tenais de faire, j'aurai peu le temps rapidement mener au bout toute une partie du travail, alors que je devrai maintenant n'y renoncer complètement, quand tous les deux répondu... et qu'un décret quelconque sera pris. Il n'est pas sans risque d'ajouter que l'envie de ne pas renoncer me manquera sérieusement.

Je tenais à vous dire cela. Je ~~sais~~ le sais si une collaboration sera possible. J'expliquerai... Il serait vraiment, tout de même, que notre projet soit abandonné.

Bien cordialement

Alefeld

Andrea Paule
Wartau

Kroshig - how could now flat me retranscrire
mon texte ?